

SAINT-CYPRIEN

Les stages Goléador et la coupe du Monde de football : une affaire qui roule

La coupe la plus convoitée au monde est bel et bien revenue en France. Les supporters ont crié, vibré, pleuré et chanté à la gloire des Bleus partout en France. Mais que dire de l'impact de ce sacre suprême sur les jeunes d'aujourd'hui ? Stéphane Darmon ex-professionnel, boss de la société Goléador et gérant des stages d'été à Saint-Cyprien s'exprime sur cette effervescence : « Ça fait 18 ans déjà que j'organise des stages et l'après coupe du Monde est juste incroyable. » Si le nombre d'inscriptions connaît une véritable explosion, c'est surtout le comportement de ces petits joueurs qui tape à l'œil : « Avec autant de re-

cul, c'est flagrant et je trouve ça exceptionnel, voire choquant comme le fait de faire du cinéma à la Neymar. » Le joueur brésilien n'est peut-être pas, dans ce cas-là, le meilleur exemple à suivre. Notre Grizou national, lui par contre a la cote auprès des petits « Je vois énormément de jeunes faire des célébrations à la Griezmann », continue-t-il. Et surtout, lors des matches organisés tous les vendredis, parents contre enfants, Italie contre France, les enfants, la main sur le cœur, scandent haut et fort l'hymne national : « Je n'ai jamais vu ça. La ferveur était beaucoup moins prononcée à l'époque. Et depuis

la coupe du monde, les petits chantent La Marseillaise, et ils sont fiers ». se réjouit Stéphane. Sur les réseaux sociaux notamment, le clip *Goléador j'adore*, réalisé par Mbappé a fait le buzz. Stéphane Darmon, qui a travaillé avec des joueurs comme Mbappé ou Cavani, entre autres, s'enthousiasme de cette ampleur.

Sébastien Cimetière

► Infos et inscription au 06 60 33 20 10 ou au goleador-stages.com
Tarifs : demi-journée 90 € la semaine ; journée 150 € la semaine. Équipements inclus. De 5 à 15 ans, filles et garçons.
Grand Stade Les Capellans.
► Photo Michel Clementz

